

PAGE(S):9 SURFACE:10 %

PERIODICITE: Quotidien

▶ 26 avril 2024 - Edition Grenoble et son agglomération



Cliquez ici pour voir la page source de l'article

Grand tournoi de curling ce week-end

En Oisans, dans la station de Vaujany, se tiendra ce week-end le 6 e tournoi de curling organisé à domicile par le club local Les Pierres de feu. Ce tournoi intitulé "Challenge Jean-Paul Basset" réunira 24 équipes de France, de Belgique et de Suisse, pour plus de 20 heures de jeux en deux jours. Pour l'occasion, plusieurs "Ice-man" du Canada viendront préparer la glace pour ce tournoi : Frédéric Joanette, Émile Houle et Yannick Lapointe. Chaque équipe jouera cinq parties au cours des deux jours, parties qui dureront environ 1h45. Les différents matchs disputés

comptent ensuite pour le classement français. Les équipes s'aligneront au départ de ce tournoi avec pour objectif: placer un maximum de pierres en granit au sein de la « maison », qui constitue la cible. Lors de ce tournoi, le club des Pierres de feu fêtera ses 10 ans. Il a été créé 1 an après la construction de la patinoire intérieure de Vaujany, qui brille à l'international par les événements sportifs qu'elle organise. Rappelons qu'il est l'unique club de curling en Isère. Tournoi de 6h45 à 20h30 samedi 27 avril et de 8h à 16h30 dimanche 28 avril. Accès gratuit.



Photo Yann Cornu

_